

## Niega diputado haber bebido en el pleno

Escándalo fue por morbo social, dice; "era una infusión en botella de vodka, para reciclar"

## LUIS CARLOS RODRÍGUEZ Y VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

"Es parte del morbo social", consideró el diputado federal por Michoacán, Hirepan Maya Martínez, luego del escándalo en redes sociales por presuntamente tomar alcohol en el pleno de la Comisión Permanente del Congreso, lo que finalmente resultó una infusión de hierbas dentro de una una botella de vodka.

En entrevista, aclaró que es una infusión a base de cúrcuma, jengibre, canela, cardamomo, jamaica y nurite, que es una planta medicinal de Michoacán.

Al final de la sesión donde se le vio bebiendo la infusión directo de la botella de vodka lamentó el morbo social que se creó por ello

y exhibió el contenido e invitó a los reporteros que lo cuestionaban a probarlo.

"No tiene alcohol, es una bebida para la desintoxicación, para el hígado, el riñón, el estrés", dijo al rechazar haber bebido alcohol en el pleno de la Permanente y aclaró que la infusión la envasó en la botella de vodka porque en su casa hay cultura de reciclaje.



Hirepan Maya Martínez, diputado federal por Michoacán.